



今年も栃木県民の日イベントに ファミリーマートブース出展！ エコロンがイベントを盛り上げました！



■平成30年度栃木県民の日記念イベント
開催日：2018年6月16日（土）
於：栃木県庁前広場



あなたと、コンビニに、
FamilyMart

栃木県が明治6年6月15日にはほぼ現在の栃木県として誕生したことを記念して由来し、6月15日を県民の日に設定、毎年イベントを開催しています。

当日は栃木の魅力ある文化を伝えるイベントや伝統工芸手仕事を体験できるブース、県内のキャラクターが集合するとちキャラーズまつりなど、さまざまなイベントを開催していました。また、地産地消を推進する取り組みとして県内の多彩な農産物、加工品の直売所や、障害のある方が作ったパンや小物のブースがありました。

ファミリーマートも地域社会との交流を目的としてイベントにブースを出展し、「ありがとうの手紙コンテスト」や「うなぎの予約販売」の告知を行いました。また、アイスやエコロングッズをプレゼントするサイコロゲームを行いました。

栃木県内の情報や文化に触れるほか、この日一日、ブースイベントを楽しんでいただけました。



ファミリーマートブースは大行列！



子供も大人もサイコロゲーム
を楽しめました。



エコロン
大人気！



アイスどれに
しようかな？



エコロングッズをプレゼント



うなぎの予約販売
を告知しました。

ありがとうの手紙
コンテスト募集中！



エコロンがとちキャラーズたちと
ツーショット！

ファミリーマートは、事業活動を通じて常にお客様、地域社会、そして地球を幸せにする存在となることを目指します。